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TRANSCRIPCIÓN  
Cordial saludo 
 
Considero que por el momento no se debería realizar este contrato. Sino que sea manejado 
por las instituciones públicas correspondientes y mejorar la administración que llevaba hasta 
el momento.  
 
El sector eléctrico en general necesita de reformas importantes y proyecto de largo plazo 
antes de plantear la propuesta de ponerlo a disposición al sector privado, ya que hay unas 
series de costo que va más en el aspecto social, costo que difícilmente asumiría el sector 
privado por sí solo. 
 
Una vez mejore el sector y las plantas están un funcionamiento más óptimo y administración 
sólida, si se pudiera realizar contrato con el sector privado pero bajo contratos más justas y 
aseguren la buena administración y servicios de calidad a la población.   
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